



Ministerio de Cultura y Patrimonio

Ecuador estará presente en el VIII Festival de Teatro Femenino, “La escritura de las diferencias”, en La Habana-Cuba

Con el apoyo del Ministerio de Cultura y Patrimonio, María Beatriz Vergara y Susana Nicolalde, actrices, directoras teatrales y dramaturgas ecuatorianas, representarán al país en el VII Festival de Teatro Femenino, “La escritura de las diferencias”, que se realizará en la ciudad de La Habana, del 1 al 10 de junio de 2018.

Durante esta jornada se entregará el premio de dramaturgia a María Beatriz Vergara, por su obra “Adicta al dramón” El galardón consiste en la publicación de la obra en la Revista MetecAllegre de Italia y su estreno mundial en La Habana bajo la dirección de Yersky Caballero.

Además se presentará la Obra de Teatro-Danza “Camila, el Diario de una Utopía” escrita y representada por Susana Nicolalde. Cabe señalar que el Ecuador ha sido ganador por tres ocasiones consecutivas del premio de dramaturgia. La Escritura de las Diferencias: Bienal Internacional de Dramaturgia Femenina nació en Barcelona en 1999, con la colaboración de la Sociedad General de Autores y Editores (SGAE), para incentivar la autoría femenina internacional y dar visibilidad a las dramaturgas y sus obras.

La edición 2018 del Festival, contará con la presencia de autoras de Cuba, Italia, Argentina, España, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, Colombia, Costa Rica, República Dominicana, Uruguay, Venezuela y Brasil.

Ecuador estará presente en el VIII Festival de Teatro Femenino, “La escritura de las diferencias”, en La Habana-Cuba

<https://www.culturaypatrimonio.gob.ec/ecuador-estara-presente-en-el-viii-festival-de-teatro-femenino-la-escritura-de-las-diferencias-en-la-habana-cuba/>